

OPINI PUBLIK

Bahas kerusakan jalan Pelangai Gadang, PT DSE tak indahkan undangan DPRD Pessel Dan Mangkir

Afrizal - PESEL.OPINIPUBLIK.ID

Nov 25, 2021 - 09:34



Pesisir Selatan,- Komisi II dan III DPRD Kabupaten Pesisir Selatan menggelar rapat dengar pendapat dengan beberapa perusahaan kebun dan pabrik kelapa sawit, termasuk dengan PT Dempo Sumber Energi (PT DSE) yang membangun Pembangkit Listrik Tenaga Mikro Hydro (PLTMH) di Nagari Pelangai Gadang, Kecamatan Ranah Pesisir. Rapat yang digelar di gedung kantor perwakilan

Pemda di Tapan itu menyikapi banyak persoalan yang disampaikan masyarakat. Rabu 24 November 2021



Kami sangat kecewa atas ketidakhadiran PT DSE dalam rapat tersebut. Padahal, kehadirannya sangat penting guna mencari solusi perbaikan jalan Simpang Teratak Panas dan Simpang Tugu Balai Selasa - Limau Sundan - Pelangai Gadang di Nagari Pelangai Gadang yang rusak berat akibat operasional pembangunan PLTMH miliknya. Padahal, masyarakat setempat sudah bertoleransi dengan rela "makan kabut" ketika hari panas, dan "bergelimang lumpur" ketika hari hujan selama pembangunan PLTMH tersebut.

Menyikapi hal ini, kami akan memanggil kembali manajemen PT DSE, dan meminta yang hadir adalah pejabat yang bisa mengambil keputusan. Kami akan meminta tanggungjawab PT DSE atas kerusakan jalan tersebut, dan juga akan meminta bagi hasil berupa CSR untuk pembangunan nagari setempat. Kami di DPRD pasti akan memfasilitasi kelancaran investasi di daerah ini, tapi tidak boleh meresahkan, apalagi sampai merugikan masyarakat.

Kalau PT DSE tidak mengindahkan undangan DPRD berikutnya, DPRD akan membentuk Panitia Khusus. Persoalan PT DSE dengan masyarakat Pelangai Gadang harus tuntas. Masyarakat tidak boleh dirugikan oleh aktivitas investasi. Apalagi masyarakat sudah bertoleransi selama pembangunan investasi tersebut. Dan, masyarakat juga harus mendapat manfaat atas investasi tersebut, salah satunya CSR.

Senada dengan kami di DPRD, sebelumnya Bupati Rusma Yul Anwar juga meminta PT DSE memperbaiki jalan yang rusak akibat operasional pembangunan PLTMH di Pelangai Gadang tersebut. Dan, juga meminta PT DSE

ikut berkontribusi untuk pembangunan nagari setempat dan daerah Pesisir Selatan lainnya berupa CSR dan sumbangan yang tidak mengikat lainnya.

Seperti diketahui, PT DSE membangun PLTMH di Nagari Pelangai Gadang, Kecamatan Ranah Pesisir. PT DSE adalah perusahaan modal asing yang bekerja sama dengan pengusaha lokal Indonesia. Kini, PLTMH-nya sudah siap dan sudah beroperasi. Namun, jalan yang rusak berat akibat operasional pembangunan PT Dse ini.(***)